

Reunión entre Bomberos y Defensa Civil por el aumento en los incendios



Los incendios forestales son una gran preocupación en el sur de la provincia y en estas últimas semanas se han registrado una gran cantidad de casos en nuestro departamento, lo que ha generado una gran preocupación.

Tanto los integrantes del Plan del Manejo del Fuego como los Bomberos (de Policía y Voluntarios) e incluso el personal de Defensa Civil, no han tenido descanso en estos últimos dos meses, donde la situación se ha tornado preocupante.

Los datos hablan de un aumento del 50% de incendios en fincas entre julio y agosto de 2021 con el mismo período de este año. Los números marcan un promedio de 30 hectáreas diarias afectadas por el accionar de las llamas.

En este marco, para tratar de buscar alternativas para mitigar esta situación se llevó a cabo una importante reunión entre los Bomberos y Defensa Civil de San Rafael.

“Movidos por el alarmante aumento de los incendios en nuestro Departamento, los cuales han generado daños irreparables en el medio ambiente y daños a propiedades, mantuvimos una reunión de trabajo y planificación con el Oficial Principal del cuerpo de Bomberos de nuestra ciudad, Sebastian Sutovsky”, explicaron desde la dependencia municipal sobre la reunión.

RECOMENDACIONES

“Es preocupante la falta de compromiso y responsabilidad ciudadana en lo que tiene que ver con evitar incendios. En los últimos días se tuvieron que sofocar una gran cantidad de incendios de malezas y forestales, ocasionando daños ambientales irreparables y poniendo en riesgo las propiedades lindantes. Apelamos al bien común y a la responsabilidad de cada uno de los sanrafaelinos, para que juntos trabajemos para evitar que se siga propagando estos tipos de actitudes que solo nos hacen daño”, agregaron desde Defensa Civil.

Asimismo recordaron que el inicio de fuego sea para la que de hojas o campos, están penados por ley y se aplicarán multas o días de arresto dependiendo de la gravedad de los hechos.